

El Intendente Gasparini entregó juguetes a niños internados por el día del niño

Escrito por Administrador

Lunes, 17 de Agosto de 2015 00:00

{besps}secretariageneral17082015|width=215|height=287{/besps}

Dentro del marco de las celebraciones por el día del niño, el Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini junto al Director Ejecutivo del hospital municipal Dr. Ramón Carrillo, llevaron a cabo ayer domingo 16 de agosto la entrega de juguetes para agasajar a los niños internados en el citado nosocomio.

También en la comisaría de la mujer y la familia, se confeccionaron diversos rompecabezas para repartir, y en el taller municipal de cerámica se hicieron distintos animales con caramelos para las escuelas rurales del distrito.